

Gobiernos hondureño y cubano fortalecen cooperación en Educación



**El programa cubano es reconocido en el mundo, entre otros por la Unesco.
Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC**

La Habana, 21 oct (RHC) Los Gobiernos de Cuba y Honduras suscribieron este viernes en Tegucigalpa, un acuerdo para fortalecer la cooperación en el sector educacional, una de las prioridades de la presidenta Xiomara Castro.

El secretario de Educación hondureño, Daniel Esponda, y el viceministro cubano de Educación, Eugenio González, firmaron el documento para la instalación en el país centroamericano del método cubano "Yo sí puedo".

La implementación del programa será asesorado por 123 docentes de la mayor isla de las Antillas, casi todos másteres y doctores en Pedagogía que llegarán en los próximos dos meses.

El programa cubano es reconocido en el mundo, entre otros por la Unesco (Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura), por su eficacia y ser ejemplo de la cooperación sur-sur.

En Honduras se pretende sacar del analfabetismo a cerca de medio millón de personas.

A la firma del acuerdo acudieron ministros, parlamentarios y otros altos funcionarios del Gobierno hondureño y el embajador de Cuba en esa nación, Juan Roberto Loforte.

Las relaciones bilaterales a partir de la llegada al gobierno de la presidenta Xiomara Castro recibieron un fuerte impulso.

En julio de este año el ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Rodrigo Malmierca visitó Tegucigalpa, donde suscribió un Memorando de Entendimiento para promover la colaboración en sectores como la salud, los medicamentos, la educación, el transporte y el deporte. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302607-gobiernos-hondureno-y-cubano-fortalecen-cooperacion-en-educacion>



Radio Habana Cuba